

## ¿Deberían las Mujeres Usar Velos en la Misa?

En la Iglesia Católica, las mujeres con velos es una tradición venerable que se remonta a la Iglesia primitiva Judía-Cristiana. El velo, también conocido como la *mantilla*, es un símbolo de respeto y reverencia por la Presencia de Dios en la Iglesia. Además, simboliza el papel de la mujer como una sierva del Señor y su voluntad de someterse a la autoridad de la Iglesia.

En el contexto de la Misa, usar un velo es un signo de humildad y un reconocimiento de la presencia de los ángeles y de todo lo que está ocurriendo en la liturgia.

Las mujeres que usan un velo demuestran que se toman en serio su fe, devoción, y conexión con las tradiciones de la Iglesia. Así que, sí, las mujeres deben usar un velo en la Misa.